

RINGKASAN SKRIPSI

Judul penelitian ini adalah ***“Penerapan model pembelajaran Explicit Instruction untuk meningkatkan hasil belajar siswa pada Materi Teknik Dasar Operasional Perangkat Lunak Pengolah Angka di kelas XI SMA Negeri 1 Teluk Keramat”***. Masalah umum dalam penelitian ini adalah Bagaimanakah penerapan model pembelajaran *Explicit Instruction* untuk meningkatkan hasil belajar siswa pada materi Teknik Dasar Operasional Perangkat Lunak Pengolah Angka di kelas XI SMA Negeri 1 Teluk Keramat. Adapun sub masalah dikategorikan sebagai berikut 1) Bagaimanakah pelaksanaan penerapan model pembelajaran *Explicit Instruction* untuk meningkatkan hasil belajar siswa pada materi Teknik Dasar Operasional Perangkat Lunak Pengolah Angka di kelas XI SMA Negeri 1 Teluk Keramat? 2) Bagaimanakah peningkatan hasil belajar siswa menggunakan model pembelajaran *Explicit Instruction* pada materi Teknik Dasar Operasional Perangkat Lunak Pengolah Angka di kelas XI SMA Negeri 1 Teluk Keramat?

Metode dalam penelitian ini yaitu metode penelitian tindakan dengan bentuk Penelitian Tindakan Kelas (PTK). Subjek dalam penelitian ini berjumlah 37 siswa. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu teknik tes dan observasi langsung. Adapun alat pengumpul data yaitu dengan lembar observasi dan tes soal. Teknik analisis data yang digunakan yaitu deskriptif persentase.

Berdasarkan hasil penelitian maka dapat disimpulkan bahwa: terdapat peningkatan hasil belajar siswa dengan menggunakan model *Explicit Instruction* pada mata pelajaran teknologi informasi dan komunikasi kelas XI SMA negeri 1 Teluk Keramat dan dapat ditarik kesimpulan khusus sebagai berikut: 1) Proses pembelajaran dengan menggunakan model *Explicit Instruction* pada materi teknik dasar operasional *Microsoft Excel* kelas XI SMA Negeri 1 Teluk Keramat berjalan sesuai dengan yang diharapkan antara peneliti dan guru, 2) Model *Explicit Instruction* dapat meningkatkan hasil belajar siswa pada materi teknik dasar operasional *Microsoft Excel* kelas XI SMA Negeri 1 Teluk Keramat, 3) Terjadi peningkatan proses pembelajaran menggunakan model *Explicit*

Instruction pada materi teknik dasar operasional *Microsoft Excel* kelas XI SMA Negeri 1 Teluk Keramat. Pada akhir siklus I dari 37 siswa, yang tuntas adalah 24 siswa atau 67,57%. Saat akhir siklus II dari 37 siswa, yang tuntas adalah 29 siswa atau 78,38%.

Saran dalam penelitian ini yaitu: 1) Bagi guru TIK SMA Negeri 1 Teluk Keramat: (1) Guru hendaknya terus berusaha untuk meningkatkan kemampuannya dalam mengembangkan materi, menyampaikan materi, serta dalam mengelola kelas, sehingga kualitas pembelajaran yang dilakukannya dapat terus meningkat. (2) Dalam proses pembelajaran harusnya guru memperhatikan kondisi siswa dan menggunakan modifikasi media pembelajaran. (3) Guru TIK hendaknya menggunakan berbagai macam model pembelajaran atau media pembelajaran untuk meningkatkan hasil belajar siswa. 2) Bagi siswa kelas XI SMA Negeri 1 Teluk Keramat: (1) Siswa harus siap untuk mengikuti aktifitas belajar dengan strategi pembelajaran apapun yang diberikan guru, dan selalu bersedia dengan kesadaran diri untuk mengikuti petunjuk dan arahan yang diberikan guru. (2) Siswa perlu lebih meningkatkan berbagai aktifitas dan mengembangkan berbagai metode belajar sekaligus sebagai sarana memperluas pengetahuan dan wawasannya serta ikut melaksanakan pembelajaran secara mandiri, mengerjakan tugas-tugas dari guru untuk berlatih guna memahami dan menambah pengetahuan dalam pembelajaran.